

Kinda Adly

Kinda Adly, geboren und aufgewachsen in Ägypten, lebt derzeit in Zürich. Sie studierte Finanzwissenschaften und arbeitete im Marketing, aber ihre Leidenschaft für Kunst war schon immer vorhanden und zwang sie, eine selbstständige Künstlerin zu werden.



Ihre Kreativität, ihre Liebe zur Farbe und ihr Blick fürs Detail zeigen sich in ihren abstrakten Bildern deutlich. Mit Hilfe von Mischtechnik erzeugt sie verschiedene Schichten von Farben und Texturen auf der Leinwand. Hauptsächlich integriert sie in ihre Bilder verschiedene Goldmaterialien. Durch eine gekonnte Kombination von leuchtenden Farben widerspiegeln ihre Kunstwerke eigene Emotionen.

Ihre Arbeiten waren in mehreren Ausstellungen in wichtigen Galerien und Museen zu sehen, unter anderem in der Safar Khan Gallery.



AUSSTELLUNGEN

- 2021 Spectrum: Summer Collection 2021, Safar Khan Gallery, Cairo, Egypt
- 2020 Metamorphosis, Safar Khan Gallery, Cairo, Egypt
Blossoming, Safar Khan Gallery, Cairo, Egypt
- 2019 Kunstwarenhaus Zürich, Switzerland

Kinda Adly

Kinda Adly, born and raised in Egypt, currently lives in Zurich. She studied finance and worked in marketing, but her passion for art was always there and compelled her to become an independent artist.



Her creativity, love of color and eye for detail are clearly evident in her abstract paintings. She uses mixed media to create different layers of colors and textures on the canvas. Mainly, she integrates various gold materials into her paintings. Through a skillful combination of bright colors, her artworks reflect their own emotions.



Her works have been featured in several exhibitions in major galleries and museums, including Safar Khan Gallery.



AUSSTELLUNGEN

- 2021 Spectrum: Summer Collection 2021, Safar KhanGallery, Cairo, Egypt
- 2020 Metamorphosis, Safar Khan Gallery, Cairo, Egypt
Blossoming, Safar Khan Gallery, Cairo, Egypt
- 2019 Kunstwarenhaus Zürich, Switzerland